Una cita clave en el Grupo Covadonga

Los socios del Grupo respaldan un presupuesto récord de 15,4 millones

La asamblea avala por amplia mayoría unas cuentas «realistas y contenidas» y la subida de las cuotas: «El futuro es prometedor»

SERGIO GARCÍA

«Muy contento» se mostró ayer Joaquín Miranda, presidente del Real Grupo de Cultura Covadonga, tras la conclusión de su segunda asamblea al frente de la entidad. Una cita celebrada en el recinto ferial Luis Adaro y saldada con la aprobación, por amplia mayoría, tanto de la memoria de actividades y las cuentas de 2024 como del presupuesto de este año, que asciende a una cifra récord de 15,4 millones de euros y que incluye una leve subida de las cuotas. El primer apartado recibió un respaldo del 90,8 %. El segundo, de un 88,4 %. «El 2024 fue el inicio de un camino ilusionante, estamos construvendo una nueva etapa que abre la puerta a un futuro prometedor», subrayó Mi-

Fue precisamente el mandatario grupista el encargado de abrir la asamblea, a la que acudieron 225 socios y que contó con interpretación de lenguaie de signos merced al acuerdo con la Fundación Vinjoy. Señaló Joaquín Miranda que de los 83 compromisos adquiridos desde sullegada a la presidencia - centrados en la mejora de la gestión administrativa, la renovación de espacios y la maximización de los recursos económicos -, se han cumplido casi el 31 %. Habló Miranda del «récord de inscripciones en los campus de verano y en el bono fitness», así como los logros deportivos del Grupo el pasado año, antes de repasar actuaciones a acometer en las sedes. También destacó el «emocionante regreso del piragüismo al Puerto Deportivo», con el debe aún de lograr los permisos pendientes para remar en verano.

Tras la aprobación de la mesa moderadora, compuesta por Jesús Blanco, José Luis Alonso y Eva Garrido, la tesorera del Grupo Covadonga, Begoña Fernández, dio paso a un vídeo explicativo sobre la memoria de actividades y las cuentas de 2024. Fernández ensalzó el «elevado nivel de control» en ese aspecto. El balance arrojó un superávit de 22.442,76 euros con un 99,84 % de ejecución. Las cuotas sociales supusieron un 71,38 % de los ingresos y el 57,68 % de los gastos, algo más de ocho millones, se dedicaron al personal. Por otro lado, el patrimonio neto alcanza casi los 26 millones, mientras que la deuda supera por poco los 1,1 millones. La mayoría corresponde al crédito hipotecario de la finca de La Torriente. Este punto del orden del día salió adelante con 188 votos a favor, 16 en contra y tres abstenciones.

El programa de actividades, la cuantía de las cuotas sociales y el presupuesto de ingresos y gastos para este 2025 conformaba el siguiente apartado a abordar. La directiva encabezada por Joaquín Miranda proyectó un presupuesto de 15.431.056,15 euros. «Es realista, contenido y orientado a ofrecer ser-

«El 2024 fue el inicio de un camino ilusionante», afirma el presidente, Joaquín Miranda

vicios de la mayor calidad», remarcó Miranda. Respecto a los gastos, sube, por ejemplo, un 7,58 % el re-lativo al personal –en este sentido, el Grupo firmó hace unos meses su tercer convenio colectivo- y un 36,51% el destinado a reparación y conservación. Las cuentas de 2025, que contemplan un ingreso de 11 millones por las cuotas ordinarias, salieron también adelante con 184 votos a favor, 21 en contra y tres abstenciones. Los socios, por tanto, dieron el visto bueno a la actualización de cuotas, que crecen ligeramente. Concretamente, 59 céntimos para los hijos menores de 18 años; 1,13 euros de media para la cuota de matrimonio con dos hijos menores de 18 años (la mayorita-



Por la izquierda, Iván Pidal (tapado), Cristina Liñero, Manuel García, Tasio del Reguero (tapado), Pedro Carrillo, Miguel Ron, Alfredo Fernández Santos, Joaquín Miranda, Begoña Fernández, Jesús Martínez, Elena Martín, Juan Pablo de Castro, Nuria Pulgar, Carlos Manjarín y Ana Villanueva, durante la asamblea, en el Palacio de Congresos del recinto ferial.



Socios del Grupo Covadonga, en una de las votaciones.

ria); y 2,22 euros para socios individuales mayores de 18 años. «Es una subida mínima y necesaria», justificó Begoña Fernández, tesorera de un club que ha dado de alta a 260 nuevos socios siguiendo el orden de la lista de espera.

El siguiente punto de la asamblea consistía en la designación de dos socios censores de cuentas y dos suplentes, funciones que recayeron, dado el apoyo social, en Javier González y Rubén Guirado y Alfredo Zornoza y Celia García, respectivamente. Además, Alberto Sánchez fue reelegido como Defensor del Socio.

Joaquín Miranda, que ensalzó la «gestión rigurosa y eficiente» de la directiva, se despidió de los asis tentes afirmando que se convocará una asamblea extraordinaria próximamente. La razón, la aprobación de la financiación de la obra de reforma de la piscina de 25 metros, que asimismo conlleva una transformación de los accesos a la sede de Las Mestas. Miranda reivindicó que en el Grupo «cada vez hay másdeportes, más federados, más cursillistas y más premios». En el encuentro de aver, a su vez, se trató la elección de Pablo Ordóñez como miembro de la comisión electoral tras la dimisión del anterior presidente, Eduardo Marcos García será

Las propuestas de los socios

Fueron varios los socios que tomaron la palabra, Mariano de la Puente aludió al sistema de reconocimiento facial del que dispone el Grupo Covadonga y abogó por la «prudencia» y el «sentido común» tras la sanción que la Agencia Española de Protección de Datos impuso a Club Atlético Osasuna, También solicitó de la Puente que se cumplan los «estándares de seguridad» en la piscina de 25 metros. Mientras, Lourdes Álvarez instó a arreglar el rocódromo y propuso impulsar asambleas telemáticas para aumentar la participación. «La de hoy (por ayer) es muy pequeña, no lo veo de rigor», sostuvo. Víctor Manuel Díaz agradeció la «buena labor» de la directiva y planteó la celebración de torneos de fútbol en la sede de Mareo.

«Seguiremos trabajando con energía y pasión; tenemos que avanzar juntos», aseveró Joaquín Miranda en una asamblea que apenas rebasó las dos horas y que, en un principio, debería haber tenido lugar el 28 de abríl. El apagón nacional obligó al club a aplazarla.

lues Dies